

Anfragen im Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr

1. Wir freuen uns, dass der Fahrradweg am Umspannwerk endlich gebaut wurde. Wir sind aber erstaunt, dass der Fahrradweg nicht, wie von den Gremien beschlossen, in Rot sondern in Asphaltgrau errichtet wurde. Wer ist für diese Nichteinhaltung der Gremienbeschlüsse verantwortlich und wie soll jetzt der Gremienbeschluss (rote Fahrradwege) umgesetzt werden?

2. Die SPD-Fraktion hat vor über einem halben Jahr darum gebeten und später noch einmal daran erinnert, einen Sachstandsbericht über den Stand der F-Planänderung zum Autobahnanschluss in Garstedt im Ausschuss zu erhalten. Warum ist dieses bisher nicht geschehen und wann ist damit zu rechnen?

Für die SPD-Fraktion

Jürgen Lange